JR東海労なごや

2009年8月14日 No. 775 JR 東海労名古屋地方本部 発行者: 丹 羽 成 生

編集者: 堀 部 肇

地本申し入れシリーズ 1

目勤教育反对!

私たちは、申し入れています。

多くの運転職場で通過駅停車、機器扱い不良 貸与品一時紛失等些細な事象に対する日勤教 育が異常に長く、見せしめの日勤教育になって いる。

この様な扱いは、安全に支障をきたしている 犯罪者扱いの人権侵害であり、仕事に対する意 欲を無くしている。

直ちに、

一切の日勤教育を止めること JR東海労名古屋地本申第1号より



日勤教育に関して、航空・鉄道事故調査委員会は、福知山線脱線事故との因果関係を指摘し、「日勤教育又は懲戒処分等を行うという同社(JR 西日本)の運転士管理方法が関与した可能性が考えられる」と、事故が発生した背後要因として「日勤教育」の存在が影響したことを指摘しています。

今年5月には大阪高裁がJR西日本に対し、「強い不安感を与えたまま長期間にわたり、日勤教育を受けさせたのは違法」だとして、賠償命令を出しています。

JR東海においてもJR西日本以上に、「日勤教育」が責任追及、見せしめの場として行われています。

他労組の皆さん!

「日勤教育」撤廃に向け共に声を上げ、闘いましょう!